

## Protokoll der öffentlichen Ortschaftsratsitzung vom 31. Mai 2016

### Tagesordnung, öffentlicher Teil:

1. Fragen der Einwohner
2. Festlegung der Pflastersteine zur Gestaltung des Gehweges im Zuge der Bauarbeiten in der Straße „Bangert“
3. Baugesuch;  
hier: Stellungnahme des Ortschaftsrates für die Erteilung des gemeindlichen Einvernehmens - Erstellung von Stützwänden an der Grenze und eines überdachten Freisitzes mit Fahrradabstellplatz sowie Erstellung einer terrassenartigen Gartenanlage auf dem Flst. Nr. 133, Lindenstraße 23
4. Informationen, Anregungen, Verschiedenes

#### zu Punkt 1

Ein Zuhörer erkundigt sich zur bereits begonnenen Baumaßnahme im „Bangert“.

#### zu Punkt 2

Für die Gestaltung des Gehwegs im „Bangert“ liegen verschiedene Pflastersteine als Muster vor.

Ortsvorsteher sowie alle Gremiumsmitglieder sprechen sich für das Pflaster K4, 16/24 cm, braun meliert der Fa. Kronimus aus. Diese Pflastersteine wurden auch vor dem Backhaus verlegt. Somit entsteht eine Einheit im gesamten Bereich.

Ohne weitere Aussprache fasst das Gremium folgenden

#### Beschluss

Der Ortschaftsrat spricht sich für das oben genannte Pflaster für den Gehweg im Bereich „Bangert“ aus.

- einstimmig -

#### zu Punkt 3

Die Bauherren beabsichtigen den Bau von Stützwänden an der Grenze und einen überdachten Freisitz mit Fahrradabstellplatz sowie die Erstellung einer terrassenartigen Gartenanlage auf dem Flst. Nr. 133 in der Lindenstraße.

Das Bauvorhaben ist kritisch zu beurteilen.

Bauplanungsrechtlich fügt sich das Bauvorhaben in die Umgebungsbebauung im Ortskern ein, bauordnungsrechtlich bestehen Unstimmigkeiten, die aus Sicht des Gremiums im Vorfeld erst geklärt werden müssen. Unter diesen Umständen sieht sich das Gremium nämlich nicht in der Lage, dem geplanten Bauvorhaben zuzustimmen.

Hans-Martin Luckhaupt schlägt vor, den Beschluss des Ortschaftsrates so lange zurückzustellen, bis die Angelegenheit geklärt ist, danach soll neu entschieden werden. Die restlichen Gremiumsmitglieder sind mit der Vorgehensweise einverstanden.

#### Beschluss

Der Ortschaftsrat stellt die Beschlussfassung zurück, bis die Angelegenheit geklärt ist. Der Ortschaftsrat erteilt das Einvernehmen nicht.

- einstimmig -

#### **zu Punkt 4**

Ortsvorsteher Geörg gibt Folgendes bekannt:

- Der Bauplatz Flst. Nr. 3169 in der Hälde wurde von den Interessenten wieder zurückgegeben.
- Das Grabfeld für die „Bestattungen unter Bäumen“ wurde mittlerweile durch den Bauhof angelegt. Es müssen nur noch die Rosen gepflanzt werden. Dies erfolgt, sobald das Wetter etwas beständiger ist.
- Heute ist der offizielle Spatenstich zum Breitbandausbau in der Gemeinde in Hüffenhardt erfolgt. Landrat, Bürgermeister, Vertreter der Telekom sowie weitere Beteiligte waren mit anwesend. Die Maßnahme wurde vor Ort dann nochmals vorgestellt und erläutert.
- Ortsvorsteher Geörg lädt alle Gremiumsmitglieder sowie die ganze Bevölkerung herzlich zum Dorffest mit Dorfplatzeinweihung am Wochenende 25./26.6. ein. Landrat Dr. Brötzel wird zum Fassanstich anwesend sein und Grußworte sprechen. Pfarrer Ihrig wird den Dorfplatz im Anschluss an den Gottesdienst am Sonntag segnen. Wie in den vergangenen Jahren auch werden verschiedene kulinarische Köstlichkeiten angeboten; die Jugendfeuerwehr und der Hundeverein umrahmen das Fest mit verschiedenen Darbietungen, Feuerwehrkapelle und Gesangsverein Edelweiß tragen zur musikalischen Unterhaltung bei.

Aus dem Zuhörerraum kommen noch verschiedene Anfragen an den Ortsvorsteher.